

Tue anderen etwas Gutes, und du tust dir etwas Gutes."

Liebe Leser, dieser Satz ist wahr geworden:

Der **dm-Markt in Bad Abbach** feierte am Dienstag, dem 24. Februar von 10.00 – 11.00 h sein einjähriges Bestehen!

Aus diesem Anlass, hat unser Bürgermeister Wachs in dieser Zeit eine Kasse im dm-Markt bedienen. Was in dieser Stunde eingenommen wurde, ging an <u>vier soziale Einrichtungen</u> in Bad Abbach: An die Nachbarschaftshilfe, die Unterstützer der Asylanten, den Tisch Bad Abbach und an **unseren Förderverein der Mariannhiller Mission!**

Jede Institution hat Euro 1.000 erhalten,

nachdem die Geschäftsleitung den Umsatz auf Euro 4.000 aufgestockt hatte.

"DANKE dafür"!

Und hier sehen Sie einige Eindrücke von dieser Verkaufsaktion:



Noch Ruhe vor dem Sturm!



Herr Bürgermeister Wachs ist gestartet, Frau Köller, die Leiterin der Filiale assistiert ihm. Da geht was !!!



Ein Kofferraum füllt sich. Umsatz Euro 120,00. So soll's sein!



Der Parkplatz fast immer voll!



Da freuen sich sogar die Chefs!



Geschafft! Jetzt wäre Herr Bürgermeister fast ins Schwitzen gekommen.



Für jede Institution Euro 1.000! Großartig "dm"! Danke nochmals.